

SALAVAS Réception pour les spéléos



les spéléos réunis pour des moments chaleureux.

Toute l'équipe des spéléo ayant participé à l'extraordinaire aventure de la dépollution et au nettoyage de l'aven Chazot organisée par le club de Recherches et Etudes Scientifiques et Spéléologiques de l'Ardèche Chassezac (Ressac) était l'invitée

de Marcel Manificier, directeur du centre de vacances des ASPTT Les Blachas, vice président du syndicat de gestion des Gorges de l'Ardèche. Admiratif du formidable travail réalisé par tous les participants à cette gigantesque opération et la

grande amitié qu'il a depuis 25 ans pour Mathieu Morverand a tenu à honorer toute l'équipe au cours d'une sympathique soirée inoubliable parfaitement réussie comme toujours dans le site majestueux et pittoresque des Blachas. □